KMU und Geschwindigkeit

Schweizer KMU-Tag am Freitag, 24. Oktober in St.Gallen

Der Schweizer KMU-Tag 2008 widmet sich am Freitag, 24. Oktober, dem Thema «KMU und Geschwindigkeit – auf der Suche nach dem richtigen Tempo».

pd/ad- «An keiner Tagung sind sich die Schweizer KMU näher» – diese Vision von Urs Fueglistaller, einem der Gründer des KMU-Tags, hat sich bereits nach wenigen Jahren umsetzen lassen: Der Schweizer KMU-Tag – mittlerweile der sechste – ist einer der wichtigsten Anlässe für KMU-Themen in der Schweiz. Der Schweizer KMU-Tag rechnet auch in diesem Jahr mit rund 1000 Teilnehmenden.

Auf der Suche nach dem richtigen Tempo

Unter dem Titel «KMU und Geschwindigkeit – auf der Suche nach dem richtigen Tempo» sprechen am diesjährigen Schweizer KMU-Tag bekannte Referentinnen und Referenten. Sie werden von DRS3 und SF Moderatorin Mona Vetsch begleitet: Miriam Meckel, Professorin von der HSG schildert zum Auftakt «Das Glück der Unerreichbarkeit», während Armin Assinger, heute als Moderator und Refe-

















Bild: z.V.a

Die Referentinnen und Referenten am Schweizer KMU-Tag 2008: (oben von links) Urs Fueglistaller, Miriam Meckel, Armin Assinger, Daniel Hösli, (unten von links) Jean-Claude Biver, Ludwig Hasler, Rolf G. Schmid und Mona Vetsch (Moderation).

rent tätig, konstatiert: «Das Leben ist ein Abfahrtslauf» «Wenn die Zeit den Markt beherrscht» heisst das naheliegende Thema für Jean-Claude Biver, Sanierer und CEO verschiedener Uhrenmarken, und Ludwig Hasler, Philosoph und Autor mahnt: «Vorsicht, wenn die Zeit sich selbst überholt», «Wenn schnell auch sicher sein muss». heisst der Anspruch, den Rolf G. Schmid, CEO der schnell wachsenden Mammut Sports Group, an sich und sein Unternehmen stellt. Und schliesslich bilanziert Daniel Hösli, als Kommandant der Pat-

rouille Suisse in der Luft mit extremen Geschwindigkeiten unterwegs: «Teamwork als Schlüssel zum Erfolg».

KMU-Tag ist Impulsgeber und Plattform

Der Schweizer KMU-Tag ist klar auf die Bedürfnisse der kleinen und mittleren Unternehmen ausgerichtet. Unternehmer(innen), Inhaber(innen) und Führungskräfte aus KMU finden hier eine Plattform zum Austausch mit «Branchenkollegen» – weit über Branchengrenzen hinaus.